
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はじめに… 

ウィズ・コロナ下で迎えた令和３年度は、ひとり 1台のＩＣＴ端末を活用した学習や活動が始まり、緊急事

態宣言が発出された中でも、先生方の対策工夫と、生徒の皆さんの前向きに取り組む力、保護者の皆様の支え

によって、行事も開催することができました。その一部ではありますが、生徒の皆さんの生き生きとした表情

の写真を撮らせていただきました。楽しんでみていただけると幸いです。 
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体育祭 第 75回 
玄海中学校 

赤 青 ブロック ブロック 

ブロック長 

●久田 鷲王さん 

ブロック長 

●森 勝俊さん 

 

 

片山 誠也さん・和田 弥愛さん・赤尾 翔吾さん・假屋 まおさん・園田 淳乃さん・梨羽 美聖さん・片山 美波さん・入江 湊菜さん 

 

赤ブロックは、ブロック全体が練習
からの楽しい雰囲気を保ったまま本番
に臨めていたことが良かったと思いま
す。中学生最後の体育祭が、最高の思
い出になりました。 

 
●永島 和奏さん 
赤ブロック長を務めて、先頭に立ち、まとめることがいかに大変か

を学びました。しかし、その大変さの中で、協力することの大切さや
皆で一緒に一つの目標に向かって頑張る楽しさを知ることができま
した。 

 

 僕はブロック長になり、全体をまとめ
られるか心配でしたが、皆が一生懸命練
習に取り組んでくれたおかげで、自信を
もって行動することができました。一生
の思い出に残る体育祭になりました。あ
りがとうございました。 
 

●占部 心美さん 
初めは、リーダーの失敗が多くありましたが、青ブロックの皆はいつも

ついてきてくれました。仲が良く、よく笑い、いつも元気な青ブロックの
皆と創り上げたパフォーマンスは、本当に最高でした。ありがとうござい
ました。 
 

ブロックリーダー 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

玄海学園にも来年度から「コミュニティ・スクール」が導入されます。  

10 月 22 日(金)に「小中一貫コミュニティ・スクール説明会」がありました。「コミュニティ・スクール（Ｃ

Ｓ）」とは、学校と地域住民等がともに知恵を出し合い学校経営に意見を反映させることで、協働しながら子

供たちの豊かな成長を支えて「地域とともにある学校づくり」を行っていく、「学校運営協議会制度」のこと

です。この制度では、保護者や地域住民等から構成される「学校運営協議会」が設けられ、学校運営の基本方

針の承認や教育活動などについて意見を述べるといった取組が行われることとなります。即ち、学校運営に地

域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。学園、地域、

家庭が同じ方向に一体化しないとうまくいきません。一緒に子供たちを育んでいきましょう！ 

文化祭 第 75回 

～将来の夢や進路を考えるきっかけづくり～ 

お 知 ら せ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生活環境委員（池野地区評議員）】 

玄関前の花壇に花を植えました。除草作業予定の 8 月に緊急事態宣言がでたため集まらずに各自できる日時

に除草をし、花植えは文化祭に間に合うよう 11 月に集まってパンジー等を植えることができました。通る機

会がありましたら見てもらえると嬉しいです。 

 

【補導委員（鐘崎地区評議員）】 

４月１９日〜２３日に看板を持って、駐車場マナー運動を実施しました。従来なら体育祭の駐車場整備や放生

会の見回りなどがありますが、コロナ禍で中止となりました。 

 

【教育文化委員（田島地区評議員）】 

従来なら、給食試食会、講習会、薬物乱用防止教室がありますが、コロナ禍のため中止しました。３学期はひ

とつでも形にできたらいいなと思っています。 

 

【広報委員（神湊地区評議員）】 

１学期に大きな行事がなくて広報を作れませんでした。２学期は体育祭、文化祭があり、子どもたちの姿を間

近で見て写真を撮ることができました。（広報の特権です）恥ずかしさは最初だけで、とても楽しかったです。 

 

【母親代表】 

毎年 5 月に行われる第 1 回母親部会が 10 月 6 日に行われ、福津・宗像地区小中 32 校の母親代表が集まりま

した。今年度もコロナ禍のため、例年行われていた社会科見学・視察などはありませんが、対策を充分とった

上で講演会・ワークショップなどの活動を予定しています。他校の母代さんとの交流はとても楽しく有意義な

時間となっています。 

 

そろそろ来年度の評議員のお声がかかるのではと思います。来年度は、生活環境委員＝神湊地区／補導委員＝

池野地区／教育文化委員＝岬地区／広報委員＝田島地区になる予定です。大変なイメージがありますが、みん

なで協力し合い、無理のない活動をしているので、ご協力よろしくお願いします。 

 

【「ゆずります・もとめます」について】 

制服が入らない、来年度からは制服が変わるので新しいのは買いたくない…などあるかと思います。文化祭当

日に展示しておりましたが、まだ何着かあります。気になる方は教頭先生にご連絡ください。見るだけ、試着

するだけでも構いません。また、ゆずりますよという方もご連絡や学校の方に持ってきていただけると助かり

ます。体操服もお待ちしています。名前は取っても取らなくても大丈夫です。（こちらで取ります） 

 

▼現在お譲りできるサイズ▼ 

男子上着…（冬）180A・165A・165A 

男子スラックス…（冬）64・67・73・73・73・73・79 （夏）67・76 

 

Ｐ Ｔ Ａ 活 動 報 告 


